

Im Studio der Reporter



Robin und Bärli am Computer.



Franziska, Rahel und Lia an der Arbeit.

(Fotos: Sybille H.)

Engelberg – Arbeit im Reporterstudio. Viele interessierte und motivierte Reporterinnen und Reporter arbeiten während der ganzen Woche an verschiedenen Artikeln zu den Workshops. Sie brauchen eine Kamera und Notizpapier, damit sie nach dem Besuch der Workshops an ihrem Arbeitsplatz kreative und interessante Texte schreiben können.

Siebzehn motivierte und fleissige Reporter und Reporterinnen machen von Montag bis am Donnerstag verschiedene Reportagen zu den 42 unterschiedlichen Workshops, die während der Projektwoche angeboten werden. Als Reporter muss man konzentriert arbeiten, aber man kann auch viel Spass an der Arbeit haben.

Nach den Erklärungen von Herrn Matter und Frau Hänggi, wie ein Zeitungsbericht aussieht und zusammengesetzt ist, konnten die Reporter die verschiedenen Workshops aussuchen und besuchen.

In den Workshops schauten sie zu, wie die Kinder arbeiten, und stellten verschiedene Fragen. Mit vielen spannenden Notizen und Fotos kamen die Reporter zurück ins Reporterstudio.

Alle begannen, an ihren Zeitungsberichten zu schreiben. Das brauchte viel Motivation, Köpfchen und Interesse am Schreiben.

Die Artikel werden auf den Websites der IOS und der Gemeindeschule publiziert:

<http://ios-engelberg.ch/2015/04/20/projektwoche-2015/>

<http://gemeindeschule.ch/>

Robin H. & Bärli W.